



本郷学園

会津美里町立本郷学園
令和6年度学校だよりNo.22
令和6年10月17日
発行者 校長 星 潔

学習発表会・秋炎祭が迫ってきました！

10月26日(土)に実施される学習発表会・秋炎祭まで、いよいよあと10日ほどとなりました。西校舎、東校舎ともに準備や練習に熱が入ってきています。秋炎祭のスローガンは、7年生の皆さんが考案した『「一新紀元」～創り出す新たな伝統～』です。「一新紀元」とは、物事の改まった新しい年。一つの新しい時代のこと。新しい時代の始まりのこと、という意味です。正に今年度開校した本郷学園秋炎祭のスローガンにぴったりです。学習発表会も秋炎祭も新時代の幕開けにふさわしい、子ども達が大活躍する1日になると思います。お忙しい中だとは思いますが、ぜひご来校いただき、「**チーム本学**」の子ども達の活躍をご覧いただければ幸いです。どうぞお待ちしております。

第4回学校運営協議会！

10月7日(月)に、第4回学校運営協議会を行いました。今回は、先日実施いたしました「本郷地区クリーンキャンペーン大作戦」について、委員の皆様と、5年生から9年生までの児童生徒代表の子ども達が、次年度に向けた話し合い(熟議)を行いました。各グループに分かれて、①良かった点②より良い活動にするために③地域への提言の3つの視点で話し合いました。どのグループも活発な話し合いを行うことができ、これからの意欲向上につながりました。大変熱心な話し合いを子ども達が行ったため、委員の皆様からお褒めの言葉をいただきました。「**チーム本学**」これからも、学校運営協議会を中心とした地域の皆様と連携しながら、教育活動を進めて参ります。お忙しい中、活発な熟議を行っていただいた委員の皆様、本当にありがとうございました。

<各グループからの主な発表内容>

① 良かった点

- ・事前の学習がどの班もしっかりできており、有意義な活動となった。
- ・5,6年生が班長になり、リーダーシップをしっかりと取っていた。班編成が良かった。
- ・積極的に活動することができた。
- ・地域の方も含め、「**チーム本学**」一丸となって活動できた。

② より良い活動にするために

- ・ごみについて日常から学びたい。
- ・活動時期、活動時間や活動範囲、実施回数等を検討していきたい。
- ・事前にもっとPRできればよかった。
- ・地域によってごみの量が違う。地図に表し、知らせることができれば良い。

③ 地域への提言

- この活動を家族や地域にもっと広めたい。他地区にもどんどん広めたい。
- タバコのポイ捨てが目立った。なくなるようにお願いしたい。

このような発表がありました。限られた時間の中で、より良い活動となるように、子ども達、学校運営協議会の皆様方と検討して参りたいと思います。「本郷地区クリーンキャンペーン大作戦」にご協力いただきました全ての「**チーム本学**」の皆様感謝申し上げます。



校長のひとりごと

今週号は学校運営協議会の「熟議」の様子を掲載しました。参加した子ども達は、地域の皆様方と「クリーンキャンペーン大作戦」がより良い活動となるように、真剣に、積極的に話し合いを行いました。そして自分の考えをしっかりと持ち、それを言葉で表すことができていました。また、コミュニケーション力も大変すばらしかったです。このような数値に表れない力を「非認知能力」といいます。具体的には、やる気、忍耐力、協調性、自制心など、人の心や社会性に関係する力です。自分を動機づけて高めようとしたり、自分の感情をコントロールしたりしながら、自分と他者を大切にできる「非認知能力」の育成が、変化の激しい社会の中で今、求められています。「**チーム本学**」の子ども達が、将来に向かって必要な力である「非認知能力」の向上が見られていることを大変うれしく思いました。

さて私事ですが、娘の結婚式が無事に終了しました。人生の大きな節目を迎えた姿は大きな喜びと少しの寂しさで複雑な感情の中での1日となりました。3月に入籍しているとはいえ、やっぱり感動しますね。保護者の皆様も子ども達の成長と共に、大きな喜びと少しの寂しさを感じる時が増えてくるでしょう。しかしそれは我が子が成長しているということですので、大きな大きな喜びととらえられれば良いと思います。